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19.02.19.

  

Санат Кумара, я приветствую тебя. 

  

Мой вопрос сегодня – насколько все-таки война в тонком плане касается нас
непосредственно? Вчера на консультации увидела, что у девушки, которую не видела
месяц, в январе 2019 г. разрушены астральное и ментальное тела. И она серьезно
заболела, вернее, ее болезнь сильно обострилась. Выходит, что нападения усилились и
перешли в катастрофическую форму? Только люди не знают об этом, думая, что это
грипп?

  

Санат Кумара: Я понимаю твой вопрос. Соглашусь, что многие пострадали от
электромагнитной атаки этого января. Атака была сильная и рассчитана в первую
очередь на тех, кто светится.
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Но не все же заболели «гриппом»? Может быть такое разрушение без болезни? И может
быть грипп без таких разрушений?

  

Сейчас мы активно пытаемся восстановить разрушенные тела. Это война, и она нами не
проиграна, но разрушения нанесены, особенно в ментальном аспекте, который является
общим для параллельных реальностей, т.е. несколько параллельных физических «я»
имеют один ментальный аспект. Так что нападение велось не по физическим лицам, а, в
основном, по их ментальным «я». Все это восстановимо, и мы заранее заархивировали
Хроники Акаши, и теперь из них восстанавливаем ваш опыт, наполнявший ментальные
аспекты.

      

(Поясню, что искусственно создаются только прообразы в ментальном аспекте,
«болванка», а затем из Хроник Акаши дублируется опыт ментального «я», т.к. он, слава
богу, не утерян навсегда).

  

Я обнаружила, что опыт, которым наполнили меня после воссоздания, несколько
почищен и неполный.

  

Он заархивирован, т.е. приведен в иной вид, но, в принципе, вполне достаточный для
полноценного существования. Как ты чувствуешь себя?

  

Вполне нормально на физическом уровне. Но в путешествии по различным реальностям
Солнечные Братья были разочарованы, что я/мы не распознали достаточно подробно те
вселенные с различным временем и пространством, в которые нас помещали.
Сказывается ли болезнь или отсутствие достаточного опыта?

  

Я бы подумал больше на отсутствие достаточного опыта таких путешествий и
недостаточное знание физики вселенной. Должна быть научная подготовка, чтобы
подробнее осмыслить все варианты времени и пространства. Думаю, Солнечным
Братьям следует больше пояснять и наталкивать вас на осознание различных
реальностей, чтобы вы смогли больше прочувствовать и опознать. С другой стороны,
есть реальности, трудно поддающиеся опознанию земным разумом, поскольку в опыте
нет ничего подобного. Но это хорошо, что вы вообще способны хоть что-то неземное
прочувствовать, поскольку это уже достаточный прогресс для планетарного разума.
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Расскажи, пожалуйста, про военную обстановку. Что сейчас на ментальном плане?

  

Сражения периодически вспыхивают, но не носят тотальный характер.

  

Что это за сражения? Вокруг чего вспыхнула война?

  

Это давняя вражда между людьми и рептилоидами. Есть отдельные фракции, так
сказать, которые недовольны тем, что их не пускают на планету. Они бы хотели
собирать дань с людей в виде знаний, открытий, технологии и энергии.

  

Какую энергию они собирают? Недавно обнаружила на консультации встроенный в
спину пульт с розетками для сбора энергии. Пульт распространялся энергетически почти
на все тело при помощи проводков. Фактически, встроился в меридианы. Оказалось, что
такую практику где-то напечатали, в виде какого-то цветка, и сами люди себе встраивают
в спину такие «пульты».

  

Мы бы давно хотели предупредить людей, чтобы они бдительнее относились к
практикам, которые не понимают, и задавали себе вопросы – зачем? с какой целью?
куда и что я вставляю в себя? Куда меня призывают «залезть»? Разум вам дан для того,
чтобы вы научились различать, были грамотными и понимающими все, что предлагают
вам сделать те или иные ченнелеры. 

  

Многие практики идут не от света. В них завуалированы подставы, разрешения
черпать свою энергию, согласие на те или иные разрушения себя, согласие на
эксперименты с собой. 

  

Солнечные Братья тоже делали эксперименты с нами…
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Они объясняли, что и как, и вы на себе почувствовали благотворное влияние их работы.
Результатом явилось то, что ваши вибрации и ваш разум стали достаточными для
путешествий за пределы ментального плана, нахождение вашего ментального разума в
огненном плане. Они помогают вам осознавать и чувствовать себя в ваших огненных
телах так, как вы бы чувствовали себя в ментальном теле, т.е., осознанно, ну поправимся
– достаточно осознанно. Но понимаю, что всему нужна практика, и с каждым разом вы
становитесь более чувствительным к тем вибрациям, которые доступны только
высокоорганизованным существам. Это значительно повлияет на ваш посмертный опыт.

  

Мне бы хотелось подробнее коснуться темы разрушений ментальных тел. Насколько это
повсеместно и опасно? Как долго это продлится и что делать тем, кто разрушен?

  

Это касается в большей степени тех детей, кто тяжело болел. Но и взрослым не
повезло. Работа по восстановлению идет. Невозможно все сделать сразу. И думаю, что
большинству в течение года будет восстановлено все, что было разрушено. Вам следует
тоже помочь нам по восстановлению Ментальной оболочки вокруг планеты.

  

Это Решетка Христа?

  

Да, именно она в основном подверглась разрушению. Разрушители были остановлены,
но она пострадала в большей степени.

  

Что нам можно сделать?

  

Войти на Решетку Христа и помочь тем, кто нуждается в восстановлении. Добавить
света и любви тем существам, которые нуждаются, помочь энергетически, достроить
разрушенные связи между людьми. В последнюю очередь помогают младенцам, они
пока не слишком нуждаются в высоком осознании, и это мы сделаем сами, а вот
взрослым вы могли бы хотя бы немного помочь.

  

Будут ли еще такие же нападения?
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Мы не знаем пока. Война не окончена, и продвигается к новым переговорам. 

  

Все ли случаи тяжелого гриппа связаны с разрушением ментального аспекта? Как-то не
верится, что наше Высшее Я может быть разрушено, убито или подлежит
восстановлению. Что ты мог бы сказать скептикам вроде меня? Если бы сама не увидела,
не могла бы даже предположить такое.

  

Человеческое «я» слишком уязвимо и нестабильно. Ваша технология не способна пока
справиться с теми задачами, которые ставит освоение физического плана перед
природой биологических тел. Тела разрушаются, и не только физические, но и
астральные и ментальные. Когда они создавались, то не были рассчитаны на военные
действия между собой. Природа тел корректируется двумя путями. Первый путь –
генное модифицирование, второй – технологические ремонты – замена и выращивание
органов, пересадка кожи и волос и пр. Есть и третий путь – создание технологии для
наружного применения – такие, как сердечные кардиостимуляторы, очищение крови и
пр.

  

На астральном уровне такие же технологии, но с поправкой на более тонкие вибрации.
Лаборатории по выращиванию частей тела, по генной мутации есть везде. Все расы
пытаются улучшить свою жизнь и защитить себя от врагов. Это вечная проблема для
всех, кто является гуманоидом или связан с ними.

  

Я не могу ответить тебе на вопрос «Все ли случаи тяжелого гриппа связаны с
разрушением ментального аспекта?» Мы не знаем – все или не все. Постарайся понять,
что мы тоже не всевидящее око, и многие Космические Семьи тоже помогают своим
существам восстановиться. Но не всё в физическом, астральном и ментальном телах
возможно восстановить. Вот, Хроники нам помогают наполнить оболочки созданных тел
их программами, их содержимым.

  

Насколько я понимаю, Хроники наполняют нас только опытом последней манвантары? А
опыт, скажем, Лемурии и Атлантиды утерян?
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Он не утерян, но архивы уже запечатаны. Он вам пока не нужен. Возможно, он станет
вам нужен в ментальной реальности, но тогда вы сможете свободно им
воспользоваться.

  

Как часто были такие набеги на планету?

  

Не так часто.

  

Связаны ли крупные войны с такими набегами в ментальном плане?

  

Не всегда. Иногда связаны. Иногда идут отдельно.

  

А люди с низшим (обычным) ментальным аспектом тоже подвергались нападению?

  

Нет, в большинстве случаев было нападение только на аспекты Христосознания.
Обычным людям это не грозит. Разрушения делались с целью опустить Решетку Христа
по вибрациям, опустить сознание тех людей, которые достигли большей высоты
вибраций. Это делалось с целью закабаления людей. Только не сей панику, пожалуйста,
поскольку это тоже способно опустить вибрации.

  

Все ли разрушения были связаны с «гриппом», или были разрушения без физической
болезни?

  

Я не могу ответить тебе на такой вопрос. Я не знаю.

  

Еще вопрос. Не все же светлячки подверглись нападению? По каким параметрам нас
выбирали?
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Не знаю. Какая разница? Мы сейчас просматриваем каждого из вас и стараемся помочь
делу.

  

У нас в эзотерических кругах сложилось идеальное мнение о том, что мы защищены, нас
охраняют и на нас не могут напасть. Нас охраняют и Ангелы-Хранители, и Вознесенные
Учителя, и наши Силы. Некоторые недоумевают, как при такой защите нас могут так
разрушить? Почему на нас нападают, если мы защищены? И какая тогда должна быть
защита, чтобы избежать таких разрушений?

  

Мы понимаем вас и уважаем ваши мнения о нас. 

  

Первое, что делают нападавшие – закрывают каналы связи с нами. Мы перестаем вас
слышать. 

  

Второе – чаще нападают во время сна.

  

Третье – мы не всевидящее око, и у нас множество дел, связанных с обороной и защитой
планеты.

  

Четвертое – гасят ваш свет.

  

Пятое - мы не можем охватить всех и сразу, как бы ни старались. 

  

Мы очень благодарны вам, что вы так о нас думаете. Это огромная поддержка нам и
нашим Силам. Но, как видите, не все в наших силах.
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А Ангелы-Хранители? Они ведь всегда с нами?

  

Вы считаете, что не должны болеть и умирать, потому что есть Ангелы-Хранители? Все
люди умирают, несмотря на Ангелов. И могут подвергнуться нападению - как в
физической мерности, так и в тонкой. И не идеализируйте возможности Вознесенных
Владык на физическом плане. Вы – основные наши силы здесь. И мы призываем вас
включиться в помощь планете, очень осторожно, чтобы не навредить. Спокойно, без
борьбы и насилия, помочь восстановить разрушения.

  

Как это сделать?

  

Восстановить решетки на плане Христосознания. Напитать саму сеть. Этого достаточно.

  

Благодарю за интервью! Сегодня поработаем на общей медитации.

  

  

Ссылка на медитацию:

  

19 февраля, вторник, в 18 час. МСК: Суперлуние. Вечерняя медитация. Ведут Наталья
Котельникова и Владимир Ахманаев, бесплатно

  

Ссылка:  https://my.webinar.fm/go/sanat209/4f7k

  

  

 8 / 9

https://my.webinar.fm/go/sanat209/4f7k


Это война, детка - Санат Кумара :: Школа Вознесения

Автор: Наталья Котельникова
19.02.2019 13:54 - Обновлено 19.02.2019 14:08

  

Сегодня еще и суперлуние.

  

Суперлу́ние — это астрономическое явление, происходящее при совпадении полнолуния
или новолуния с перигеем — моментом наибольшего сближения Луны и Земли. Это
происходит вследствие эллиптической орбиты, по которой Луна обращается вокруг
нашей планеты. 

  

«Последнее суперлуние в 2019 году пройдет в ночь с 18 на 19 февраля, наблюдать его
можно будет и в ночь с 19 на 20 февраля, сообщили РИА Новости ранее в Московском
планетарии.

  

Луна делает оборот вокруг Земли за месяц и за это время расстояние от нашей планеты
до спутника меняется от 356,4 тысячи километров до 406,7 тысячи километров.
Суперлунием называют явление, когда полнолуние происходит менее, чем за трое суток
до или после момента прохождения Луны через ближайшую к Земле точку ее
эллиптической орбиты. В такие моменты спутник Земли выглядит на 14% больше и на
30% ярче, чем при прохождении наиболее удалённой точки. Как рассказали РИА
Новости в планетарии, в этот раз суперлуние можно будет наблюдать две ночи подряд
— в ночь с 18 на 19 февраля и с 19 на 20 февраля. Причем, несмотря на то, что Луна
подойдет к Земле на минимальное расстояние только днем 19 февраля, уже ночью до
этого можно будет наблюдать суперлуние».

  

«Главное суперлуние 2019 года произойдет 19 февраля, потому что в этот день Луна
окажется на самом минимальном расстоянии от Земли в 2019 году. 19 февраля в 12.07
мск Луна подойдет к Земле на 356761 километр, а в 18.54 мск произойдет полнолуние.
Разница между перигеем и полнолунием составит чуть больше 6 часов" - говорится в
сообщении Московского планетария».

  

Источник:

  

https://ria.ru/20190219/1551050478.html
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